

ABSTRAK

NURLAELAH Strategi Badan Narkotika Nasional Dalam Mencegah Peredaran Narkotika di Kota Makassar (Studi Kasus Pada Kalangan Remaja). (dibimbing oleh Budi Setiawati dan Muhammad Tahir)

Strategi dalam mencegah peredaran narkotika merupakan salah satu bentuk kinerja yang dilakukan oleh Badan Narkotika Nasional dan bekerja sama dengan berbagai instansi baik dari instansi pemerintah, non pemerintah dan juga kalangan masyarakat dalam mencegah peredaran narkotika di kota Makassar yang selama ini mengalami tingkat laju peredaran narkotika yang begitu sangat tinggi, sehingga mengakibatkan banyaknya pengguna narkotika utamanya pada kalangan remaja.

Jenis penelitian yang digunakan adalah jenis penelitian kualitatif, dimana dalam penelitian diperoleh dari data primer dan data sekunder, yaitu data yang dihasilkan dari proses penelitian yang dilakukan di Badan Narkotika Nasional dan Polrestabes Makassar yang mana diperoleh melalui wawancara kepada informan dan juga data file yang diberikan oleh pihak terkait.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui bagaimana strategi Badan Narkotika Nasional Provinsi Sulawesi Selatan dalam mencegah peredaran narkotika di kota Makassar sudah terealisasi dan dilaksanakan sesuai dengan rencana strategis dari Badan narkotika Nasional.

Metode penelitian menggunakan metode penelitian kualitatif dimana dalam memperoleh informasi terkait dengan tujuan peneliti maka penulis melakukan observasi, wawancara dan juga dokumentasi. Pengumpulan data melalui wawancara diperoleh dari informan dalam penelitian sebanyak 8 (delapan) orang narasumber yaitu 3 orang staff dari Badan Narkotika Nasional terdiri dari PLT KABAK Umun BNNP Sulawesi Selatan, staff Bidan Perencanaan Program dan Anggaran, dan staff Phisioterapi Bidang Rehabilitasi BNNP Sulawesi Selatan, 2 staff anggota Sat Reserse Narkoba Polrestabes Makassar, 2 pengguna narkoba yang menjalani proses rehabilitasi di BNNP Sulawesi Selatan, serta 1 orang masyarakat. Serta beberapa data yang didapat peneliti dari BNNP Sulawesi Selatan dan Polrestabes Makassar.

Dari hasil penelitian yang dilakukan penulis maka dapat disimpulkan bahwa tingkat peredaran narkotika di kota makassar masih mengalami peningkatan prevalensi jumlah pengedar dan pengguna setiap tahunnya. maka diharapkan agar Badan narkotika Nasional Provinsi Sulawesi Selatan dapat lebih meningkatkan kinerjanya dalam memberantas peredaran dan penggunaan narkotika di kota makassar.

Kata kunci: strategi, mencegah peredaran narkotika